Nach zwei Pandemie-Jahren war die Hagos-Börse vom 24. bis 27. März in Stuttgart ein von Ausstellern wie Fachbesuchern sehnlichst erwartetes erstes Messe-Event. Entsprechend umfangreich fiel die Neuheiten-Schau aus, die die Hersteller präsentierten. kR Redakteur Martin Henze hat sich für Sie dort umgeschaut.

BRUNNER

Mit der neuen BKH green-Serie präsentierte Brunner die umweltfreundlichste Palette an Holz-Kamineinsätzen ihrer Firmengeschichte. Die Einsätze, die mit flacher Scheibe sowie als Eck-, Dreiseiten- und Tunnelkamine erhältlich sind, unterbieten die Grenzwerte der 1. BIm-SchV, Stufe 2 und auch die früherer Kaminserien erheblich. Für hohe Effizienz bei geringsten Emissionen sind eine ganze Reihe an Faktoren verantwortlich: Die patentierte Muldenfeuerung hat daran ebenso ihren Anteil wie die gesamte neu entwickelte Brennraumgeometrie, die ausgeklügelte Verbrennungsluft-, und die Heizgasführung. Steigern lässt sich dies noch durch die optionale EAS Abbrandsteuerung und einen Abgaskatalysator, die beide jederzeit nachgerüstet werden können. Die EAS ist jetzt übrigens im hauseigenen WLAN per App steuerbar.



Neu konzipierte Brennraumgeometrien kennzeichnen die "green"-Einsätze von Brunner. Fürs w"green +" lassen sich diese optional noch durch die EAS Abbrandsteuerung und einen Katalysator aufrüsten.

26